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Ata da Vigésima Oitava Sessão Ordinária, do segundo ano da Décima Quarta 

Legislatura da Câmara Municipal de Jaguariúna, realizada  em primeiro de 

dezembro de dois mil e dez, às dezenove e trinta horas, na Sala das Sessões 

“Vereador Reynaldo Chiavegato”, da Câmara Municipal, localizada no Edifício 

Municipal Dr. Sebastião Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr. Fábio 

Augusto Pina. Vice-Presidente Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri. 

Secretários Srs. Alfredo Chiavegato Neto e Rubens das Virgens. 

Primeiramente, foi feita a Leitura de Texto Bíblico, conforme Resolução n.º 80, 

de 21 de fevereiro de 1997, sendo que o Sr. Presidente convidou o Vereador  

Edison Cardoso de Sá para proferir o seguinte texto: Carta aos Romanos – 

Capítulo 13, versículos 11 a 14: “Comportem-se dessa maneira, principalmente 

porque vocês conhecem o tempo, e já é hora de vocês acordarem: a nossa 

salvação está agora mais próxima do que quando começamos a acreditar. A 

noite vai avançada, e o dia está próximo. Deixemos, portanto, as obras das 

trevas e vistamos as armas da luz. 
 
Vivamos honestamente, como em pleno dia: 

não em orgias e bebedeiras, prostituição e libertinagem, brigas e ciúmes. Mas 

vistam-se do Senhor Jesus Cristo, e não sigam os desejos dos instintos 

egoístas.” A seguir, o Sr. Presidente determinou a feitura da chamada, onde foi 

anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Airton Braulino Jorge, 

Alfredo Chiavegato Neto, Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, Edison Cardoso 

de Sá, Fábio Augusto Pina, Karina Valéria Rodrigues, Maria Nalva Vieira 

Gama, Rainero Venturini, e Rubens das Virgens. Encontrava-se em licença de 

Vereador, conforme o Art. 311, V, do Regimento Interno, combinado com o 

Art. 22, II, “a” da Lei Orgânica do Município, a Senhora Rita de Cássia Siste 

Bergamasco. Constatando número regimental, o Sr. Presidente, proferindo as 

seguintes palavras: “Sob a proteção de Deus iniciamos os nossos trabalhos”, 

declarou aberta a Sessão, dando início ao Expediente: primeiramente, foi 

colocada em Votação a Ata da Sessão Ordinária anterior, a qual foi aprovada 

por unanimidade de votos pelo Plenário e assinada pela Mesa, foi, também, 

assinada a Ata da Sessão Solene de Lançamento da Edição de 20 Anos da Lei 

Orgânica do Município e Inauguração da Exposição Permanente de Artes da 

Câmara Municipal, realizada em vinte e cinco de novembro de dois mil e dez. 

A seguir, o Sr. Presidente determinou a leitura da Matéria Constante do 

Expediente: primeiramente, o Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri pediu a 

palavra apresentando requerimento verbal, baseado no Art. 213, II do 

Regimento Interno solicitando que fosse dispensada a leitura da matéria oriunda 

do Executivo Municipal, dos projetos, dos requerimentos, das Indicações e das 

Moções dos Senhores Vereadores, bem como das correspondências de diversos, 
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lendo-se apenas as ementas, como constavam na pauta; em discussão e votação 

o requerimento, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos. A seguir, do 

Senhor Prefeito foram lidas as ementas dos seguintes ofícios: 1. Ofício DER nº 

103/2010, encaminhando a Casa Projeto de Lei que dispõe sobre autorização ao 

Executivo para repassar recursos financeiros, a título de contribuição, à 

Associação Comercial e Industrial de Jaguariúna – ACIJ; 2. Ofício DER nº 

104/2010, encaminhando a Casa Projeto de Lei Complementar que dispõe 

sobre concessão de gratificação por risco de morte aos Bombeiros Civis 

Municipais; 3. Ofício DER nº 105/2010, encaminhando a Casa Projeto de Lei 

Complementar que dispõe sobre concessão de gratificação por risco de morte 

aos Guardas Municipais, Coordenadores de Operações da Guarda Municipal e 

Diretor de Guarda Municipal; 4. Ofício DER nº 106/2010, encaminhando a 

Casa Projeto de Lei que dispõe sobre autorização ao Poder Executivo 

Municipal para concessão de pro labore, no exercício de 2011, aos servidores 

públicos estaduais ocupantes do cargo público de policial militar, na forma que 

especifica; 5. Ofício DER nº 107/2010, encaminhando a Casa Projeto de Lei 

Complementar que dispõe sobre autorização para concessão de retribuição aos 

professores e diretores titulares de cargos da Secretaria Estadual da Educação; 

6. Ofício DER nº 109/2010, encaminhando a Casa Projeto de Lei 

Complementar que altera a carga horária de trabalho de Assistente Social e 

substitui o Anexo Único da Lei Complementar nº 171/2010, que versa sobre o 

quadro de servidores da Prefeitura, e dá outras providências; 7. Ofício DER nº 

111/2010, encaminhando a Casa Projeto de Lei Complementar que institui a 

Contribuição de Iluminação Pública – CIP, de que trata o artigo 149-A, da 

Constituição Federal; 8. Ofício DER nº 112/2010, encaminhando a Casa 

Projeto de Lei que dispõe sobre autorização ao Executivo para celebrar termos 

diversos com a Federação Paulista de Futebol visando sediar a Copa São Paulo 

de Futebol Júnior – 2011, e dá outras providências; 9. Ofício DER nº 114/2010, 

encaminhando a Casa Projeto de Lei Complementar que dispõe sobre a 

possibilidade de concessão de licença não remunerada aos servidores públicos 

municipais da Prefeitura do Município de Jaguariúna, e dá outras providências. 

10. Ofício DER nº 116/2010, encaminhando a Casa Projeto de Lei que dispõe 

sobre a organização dos serviços de transporte público coletivo de passageiros 

no Município de Jaguariúna, e dá outras providências; depois de lidos foram os 

projetos encaminhados para as Comissões Permanentes para parecer; 11. Ofício 

SEGOV nº 0639/2010, dando resposta ao Requerimento nº 106/2010, do Sr. 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri referente à informações que especifica sobre 

a reforma do “Campo do Padre”; 12. Ofício SEGOV nº 0643/2010, acusando 
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recebimento do Requerimento nº 127/2010, da Sra. Maria Nalva Vieira Gama 

referente à informações se para 2011 existe projeto de lei que regulamente o 

funcionamento das creches municipais em horário noturno; 13. Ofício SEGOV 

nº 0644/2010, acusando recebimento do Requerimento nº 128/2010 do Sr. 

Alfredo Chiavegato Neto referente à informações do motivo de não estar sendo 

realizada a coleta de lixo no Jardim Europa desde o dia 28 de outubro do 

corrente, entre outras questões; 14. Ofício SEGOV nº 0645/2010, acusando o 

recebimento do Requerimento nº 129/2010 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto 

referente à informações sobre a Banda Municipal “Maestro Paulo de Moraes 

Penteado”; 15. Ofício SEGOV nº 0646/2010, acusando o recebimento das 

Indicações nºs.: 357, 358, 359, 360, 361 e 362/2010 do Sr. Antonio Mauricio 

Cordeiro Hossri; 363, 364 e 365/2010 da Sra. Maria Nalva Vieira Gama; 366 e 

367/2010 do Sr. Rubens das Virgens e 368 e 369/2010 da Sra. Karina Valéria 

Rodrigues; 16. Ofício SEGOV nº 0655/2010, acusando recebimento do 

Requerimento nº 131/2010 do Fábio Augusto Pina e Outros, referente à 

recontratação da Dra. Mary A.C. Lazarin para o quadro de médicos da 

ASAMAS – Associação Santa Maria de Saúde; 17. Ofício SEGOV nº 

0656/2010, acusando recebimento do Requerimento nº 133/2010 do Sr. Airton 

Braulino Jorge referente à informações sobre o motivo das receitas médicas 

para pacientes com idades entre 12 e 64 anos não serem aceitas para que 

possam receber medicamentos da Rede Pública de Saúde; 18. Ofício SEGOV 

nº 0657/2010, acusando recebimento do Requerimento nº 134/2010 do Sr. 

Fábio Augusto Pina e Outros referente à mudança da 28ª Sessão Ordinária, de 

07 para 1º de dezembro de 2010; 19. Ofício SEGOV nº 0658/2010, acusando 

recebimento do Requerimento nº 137/2010 do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro 

Hossri referente à informações sobre cancelamento de Concurso Público; 20. 

Ofício SEGOV nº 0659/2010, acusando recebimento do Requerimento nº 

138/2010 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto referente à informações sobre qual 

Secretaria estão lotados os Vigilantes Patrimoniais e os Vigias do Município, e 

onde os mesmos estão trabalhando; 21. Ofício SEGOV nº 0660/2010, acusando 

recebimento das Indicações nºs. 370/2010 do Sr. Edison Cardoso de Sá; 

371/2010 do Sr. Airton Braulino Jorge; 372, 373/2010 do Sr. Rubens das 

Virgens; 374 e 375/2010 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto; 376, 377 e 378/2010 

do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri; 22. Ofício SEGOV nº 0661/2010, 

acusando recebimento da Moção nº 113/2010 dos Srs. Karina Valéria 

Rodrigues e Edison Cardoso de Sá e Outros de congratulações e louvor à 

Jaguariúna por ter recebido da ONU – Organização das Nações Unidas, o 

Prêmio referente ao índice zero de mortalidade infantil; 23. Ofício SEGOV nº 
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0665/2010, dando resposta ao Requerimento nº 119/2010 da Sra. Karina 

Valéria Rodrigues referente à informações sobre os nomes dos servidores 

públicos que ocupam cargos de assessores na Administração Municipal, nos 

últimos seis meses, qual o salário dos mesmos, entre outras questões; 24. Ofício 

SEGOV nº 0670/2010, dando resposta ao Requerimento nº 089/2010 do Sr. 

Alfredo Chiavegato Neto referente à informações se está sendo efetuada, e em 

qual período, a análise na água da Fonte Fontanela, localizada na Praça Dom 

Bosco, e se caso esteja sendo analisada, qual é o meio de comunicação para 

essa divulgação.  A seguir, dos Senhores Vereadores foram apresentadas as 

seguintes proposituras, lendo-se apenas as ementas: Projetos: 1. De Lei do Sr. 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri que dispõe sobre a inclusão de medidas de 

conscientização, prevenção e combate ao “bullying” escolar, no projeto 

pedagógico elaborado pelas escolas municipais de educação básica do 

Município de Jaguariúna; 2. De Lei do Sr. Alfredo Chiavegato Neto que altera 

o inciso XX, do art. 1º da Lei nº 1.650, de 07 de fevereiro de 2006, depois de 

lidos foram os projetos encaminhados para as Comissões Permanentes para 

parecer; Requerimentos: 1. Do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando ao 

Executivo Municipal quais as providências que estão sendo tomadas para 

combater a proliferação do mosquito da dengue, entre outras questões; 2. Do 

Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando ao Executivo Municipal informações 

sobre a aquisição de caminhão pipa contra incêndios para o Departamento de 

Defesa Civil do Município, entre outras questões; 3. Da Sra. Karina Valéria 

Rodrigues solicitando ao Executivo Municipal informações sobre o valor pago 

por espetáculo apresentado no Teatro Municipal, e onde é investido o dinheiro 

arrecadado na bilheteria do Teatro, com os espetáculos lá apresentados; 4. Do 

Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre o publicado no Diário Oficial do Estado, referente à análise 

de documentação e outros fatores referente à pedido de autorização do Ensino 

Médio junto às Escolas Municipais “Oscarlina Pires Turato” e “Pref. Adone 

Bonetti” (com cópia para a Diretoria de Ensino de Campinas); 5. Do Sr. 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre o número de marmitas que, diariamente, saem do 

Restaurante do Servidor, e o número de refeições servidas naquele local; 6. Do 

Sr. Airton Braulino Jorge solicitando ao Executivo Municipal informações do 

motivo de, nos finais de semana, em especial, nos prolongados, não serem 

escalados Vigilantes Patrimoniais/Vigias para atuarem nos Parques do 

Município; 7. Do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre os varredores de ruas do Município. 
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Indicações: 1. Do Sr. Airton Braulino Jorge solicitando ao Executivo Municipal 

colocação de corrimão e rampa para portadores de necessidades especiais na 

escada existente no canteiro da Avenida Alexandre Marion, na Vila São José; 2. 

Do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando ao Executivo Municipal realizar a 

limpeza de todos os bueiros, e também, dedetização em toda a rede de esgoto 

do bairro João Aldo Nassif; 3. Do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando ao 

Executivo Municipal benfeitorias que especifica ao redor da seringueira 

existente na rua Flor da Porcelana, em frente ao prédio da OAB, nas imediações 

do centro; 4. Do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando ao Executivo 

Municipal providenciar uma maneira de interditar o prédio da Estação de 

Guedes, enquanto não se inicia as reformas do mesmo; 5. Do Sr. Antonio 

Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal retirada dos 

bambus caídos na rua Julia Calhau Rodrigues, em frente ao Colégio Objetivo II, 

e na Praça dos Imigrantes, no bairro Nova Jaguariúna; 6. Do Sr. Airton 

Braulino Jorge solicitando ao Executivo Municipal implantação de um 

bebedouro e uma máquina copiadora na Biblioteca Municipal; 7. Do Sr. Airton 

Braulino Jorge solicitando ao Executivo Municipal construção de lombada, em 

frente à Embrapa, no bairro Tanquinho Velho; 8. Do Sr. Airton Braulino Jorge 

solicitando ao Executivo Municipal limpeza da boca de lobo existente entre a 

rua Theodosio Rodrigues com a rua José Ferreira no bairro Cruzeiro do Sul; 9. 

Do Sr. Edison Cardoso de Sá solicitando ao Executivo Municipal construção de 

uma lombada na rua Fernando de Noronha esquina com a rua Mato Grosso, no 

bairro Dom Bosco; 10. Da Sra. Karina Valéria Rodrigues solicitando ao 

Executivo Municipal limpeza de bueiros, bem como dedetização dos mesmos, e 

das calçadas e guias do Município; 11. Da Sra. Karina Valéria Rodrigues 

solicitando ao Executivo Municipal inclusão do Ensino Médio, no período 

noturno, na EM “Pref. Adone Bonetti, no bairro Roseira de Cima; 12. Do Sr. 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal troca de 

lâmpada dos postes localizados, um na rua Joaquim Pinto Andrade, 107, no 

Jardim Botânico e outro na rua Itapema, 80, no bairro Nova Jaguariúna; 13. Do 

Sr. Rubens das Virgens solicitando ao Executivo Municipal limpeza do bueiro 

localizado na rua Joaquim Nistarda Silva, 100, no Jardim Europa; 14. Do Sr. 

Rubens das Virgens solicitando ao Executivo Municipal rebaixar as três 

lombadas existentes na rua Amazonas, próximas ao Campus I, da FAJ – 

Faculdade de Jaguariúna; 15. Do Sr. Rubens das Virgens solicitando ao 

Executivo Municipal construção de uma lombada com sinalização para 

travessia de deficientes, na rua Pedro Maion, altura do número 400, no bairro 

Florianópolis. Moções: 1. Do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri de 
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congratulações e louvor a todos os Artistas que doaram obras para a Exposição 

Permanente de Artes, inaugurada em 25 de novembro último; 2. Do Sr. Antonio 

Mauricio Cordeiro Hossri de pesar pelo passamento do Sr. José Oliveira 

Matias, ocorrido em 18 de novembro, último, aos 83 anos de idade, nesta 

Cidade; 3. Da Sra. Karina Valéria Rodrigues de pesar pelo passamento do Sr. 

Vereador Luiz Carlos Romazzini, ocorrido em 26 de novembro último, aos 45 

anos de idade, na cidade do Guarujá; 4. Do Sr. Rainero Venturini de pesar pelo 

passamento do Sr. João Batista Fernandes – João Abobrinha, ocorrido em 29 de 

novembro último, aos 67 anos de idade, nesta Cidade; 5. Do Sr. Rainero 

Venturini de pesar pelo passamento da Sra. Benedita Duarte Venturini, ocorrido 

em 22 de novembro último, aos 81 anos de idade, nesta Cidade. A seguir, foram 

lidas as ementas das seguintes correspondências de Diversos: 1. Comunicado nº 

1147890/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 10.448,03;, 2. Comunicado nº 1156102/MS/SE/FNS 

do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de 

R$ 5.895,00; 3. Comunicado nº 1156395/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de 

Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 4.165,64; 4. 

Comunicado nº CM 139323/2010 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 51.355,60; 5. 

Comunicado nº CM 154248/2010 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 203.863,55; 6. 

Comunicado da Comissão Mista de Planos, Orçamentos Públicos e Fiscalização 

sobre liberação de verba ao Município, de Janeiro a Outubro no valor de R$ 

3.068.750,00; 7. Comunicado da Comissão Mista de Planos, Orçamentos 

Públicos e Fiscalização sobre liberação de verba ao Município, de Janeiro a 

Outubro no valor de R$ 13.242.473,53; 8. Convite do Colégio Integrado – COC 

para a 1ª Expo Integrado, com o Tema: Biodiversidade, de 1º a 03 de dezembro, 

conforme programação, naquela Escola; 9. Ofício 17/2010 da Presidente da 

Associação de Moradores do Bairro Tanquinho Velho, solicitando intercessão 

da Casa para a instalação de classes do Ensino Médio no Bairro Tanquinho 

Velho; 10. CT TAC/PL-0638/2010 do Gerente Regional da Telefônica do 

Brasil dando resposta ao Requerimento nº 110/2010 do Sr. Alfredo Chiavegato 

Neto referente à instalação de um aparelho telefônico público na rua Minas 

Gerais, esquina com a rua Paulo de Moraes Penteado, número 95, na Vila São 

Francisco; 11. Ofício nº 204/2010 do Presidente da Câmara Municipal de 

Monte Mor encaminhando a Moção de aplauso nº 12/2010 de sua autoria e 

outros, ao Prefeito Municipal de Jaguariúna, Márcio Gustavo Bernardes Reis, 

pela conquista do prêmio América Award 2010, concedido pela ONU, referente 
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ao índice zero de mortalidade infantil; 12. Ofício nº 78/2010 do Diretor 

Presidente da Associação Santa Maria de Saúde – OS. dando resposta ao 

Requerimento n° 131/2010 dos Srs. Fábio Augusto Pina, Airton Braulino Jorge, 

Alfredo Chiavegato Neto, Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, Edison Cardoso 

de Sá, Karina Valéria Rodrigues, Maria Nalva Vieira Gama, Rainero Venturini 

e Rubens das Virgens solicitando à ASAMAS – Associação Santa Maria de 

Saúde que recontrate, com certa urgência, para fazer parte do quadro da equipe 

médica daquele Hospital, a Dra. Mary A.C.Lazarin, especialista em Clínico 

Geral. (com cópia para o Prefeito); 13. Balancete da Receita e Despesa da 

Câmara Municipal de Jaguariúna, referente ao mês de agosto de 2010, inclui 

relatório resumindo, referente ao 4º Bimestre (Processo nº 015/2010); 14. 

Balancete da Receita e Despesa da Prefeitura Municipal de Jaguariúna, 

referente ao mês de agosto de 2010 (Processo nº 016/2010); 15. Balancete da 

Receita e Despesa da Câmara Municipal de Jaguariúna, referente ao mês de 

setembro de 2010 (Processo nº 017/2010); 16. Balancete da Receita e Despesa 

da Prefeitura Municipal de Jaguariúna, referente ao mês de setembro de 2010 

(Processo nº 018/2010); 17. Balancete da Receita e Despesa da Câmara 

Municipal de Jaguariúna, referente ao mês de outubro de 2010; inclui relatório 

resumindo referente ao 5º Bimestre (Processo nº 019/2010); 18. Balancete da 

Receita e Despesa da Prefeitura Municipal de Jaguariúna, referente ao mês de 

outubro de 2010 (Processo nº 020/2010). A seguir, o Sr. Presidente colocou em 

votação as seguintes Proposituras, comunicando que se houvesse desejo de 

discussão, deveriam proceder de acordo com o Art. 154, alínea única, do 

Regimento Interno, alterado pelas Resoluções nºs 63 e 91: primeiramente, o Sr. 

Airton Braulino Jorge apresentou requerimento verbal, baseado no Art. 243, I, e 

§ 3°do Regimento Interno, solicitando que a votação das proposituras 

acontecesse pelo processo simbólico, onde os que estivessem de acordo 

permaneceriam sentados, e os contrários se levantariam, visto o acúmulo de 

proposituras; em discussão e votação o requerimento verbal, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; a seguir, o Sr. Presidente colocou em 

votação as proposituras, pelo processo simbólico, conforme preceituava o § 1º 

do Artigo 243, comunicando que os Vereadores que fossem favoráveis 

permaneceriam sentados, e os que fossem contrários ficariam em pé: 1. 

Requerimento do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando ao Executivo 

Municipal quais as providências que estão sendo tomadas para combater a 

proliferação do mosquito da dengue, entre outras questões, em votação, foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2. Requerimento do Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto solicitando ao Executivo Municipal informações sobre a 
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aquisição de caminhão pipa contra incêndios para o Departamento de Defesa 

Civil do Município, entre outras questões, em votação, foi o mesmo aprovado 

por unanimidade de votos; 3. Requerimento da Sra. Karina Valéria Rodrigues 

solicitando ao Executivo Municipal informações sobre o valor pago por 

espetáculo apresentado no Teatro Municipal, e onde é investido o dinheiro 

arrecadado na bilheteria do Teatro, com os espetáculos lá apresentados, em 

votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 4. Requerimento do 

Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre o publicado no Diário Oficial do Estado, referente à análise 

de documentação e outros fatores referente à pedido de autorização do Ensino 

Médio junto às Escolas Municipais “Oscarlina Pires Turato” e “Pref. Adone 

Bonetti” (com cópia para a Diretoria de Ensino de Campinas), em votação, foi 

o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 5. Requerimento do Sr. Antonio 

Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal informações 

sobre o número de marmitas que, diariamente, saem do Restaurante do 

Servidor, e o número de refeições servidas naquele local, em votação, foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos; 6. Requerimento do Sr. Airton 

Braulino Jorge solicitando ao Executivo Municipal informações do motivo de, 

nos finais de semana, em especial, nos prolongados, não serem escalados 

Vigilantes Patrimoniais/Vigias para atuarem nos Parques do Município, em 

votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 7. Requerimento do 

Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre os varredores de ruas do Município, em votação, foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos; 8. Moção do Sr. Antonio Mauricio 

Cordeiro Hossri de congratulações e louvor a todos os Artistas que doaram 

obras para a Exposição Permanente de Artes, inaugurada em 25 de novembro 

último, em votação, foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 9. Moção 

do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri de pesar pelo passamento do Sr. José 

Oliveira Matias, ocorrido em 18 de novembro, último, aos 83 anos de idade, 

nesta Cidade, em votação, foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 10. 

Moção da Sra. Karina Valéria Rodrigues de pesar pelo passamento do Sr. 

Vereador Luiz Carlos Romazzini, ocorrido em 26 de novembro último, aos 45 

anos de idade, na cidade do Guarujá, em votação, foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 11. Moção do Sr. Rainero Venturini de pesar pelo 

passamento do Sr. João Batista Fernandes – João Abobrinha, ocorrido em 29 de 

novembro último, aos 67 anos de idade, nesta Cidade, em votação, foi a mesma 

aprovada por unanimidade de votos; 12. Moção do Sr. Rainero Venturini de 

pesar pelo passamento da Sra. Benedita Duarte Venturini, ocorrido em 22 de 
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novembro último, aos 81 anos de idade, nesta Cidade, em votação, foi a mesma 

aprovada por unanimidade de votos. A seguir, o Sr. Presidente deixou livre a 

palavra aos senhores Vereadores que quisessem fazer uso por dez minutos, 

seguindo ordem de inscrição em livro, versando sobre Temas Livres: pela 

ordem, tomou a palavra o Sr. Airton Braulino Jorge que cumprimentou a todos, 

dizendo ao Senhor Presidente que iria aproveitar a presença de bastante 

estudantes no Plenário, aquele dia, para deixar registrado suas felicitações  ao 

Ensino de Jaguariúna, porque na semana anterior, tinham tido a honra de saber 

que dois estudantes do Ensino Público de Jaguariúna tinham sido premiados no 

torneio das Olimpíadas de Matemática, que ocorria a nível federal, e 

concorreram, se ele não se enganava, com mais de vinte milhões de outros 

estudantes de todo o País, e esses dois estudantes de Jaguariúna obtiveram o 

grau máximo, obtiveram a medalha de ouro; disse que queria registrar essa 

façanha desses estudantes, e queria aproveitar, na pessoa dos estudantes que 

estavam presentes na Casa, aquele dia, para parabenizar a todos; disse que para 

concluir sua fala, que queria que fosse rápida, no domingo anterior o País tinha 

ficado atendo às imagens que tinham sido transmitidas pelas televisões sobre a 

retomada do Morro do Alemão, do Complexo do Alemão, no Rio de Janeiro, 

pelas tropas das Polícias Civil, Militar, a Polícia Federal e as Forças Armadas; 

disse que todo mundo tinha acompanhado aquilo com bastante interesse, com 

grandes expectativas, e no final todos ficaram satisfeitos com o resultado 

daquilo que aconteceu; disse que, há muito tempo, a população proclamava por 

isso daí, e que ele entendia que tinha ficado bem claro para todos que pudessem 

ver e entender, que quando existia vontade política de se fazer uma coisa, se 

fazia; evidentemente que a Polícia do Rio de Janeiro não tinha condições, dela 

sozinha, de realizar toda a mega operação que foi realizada, precisaram que as 

forças militares participassem, também, e que tinha sido o que aconteceu e com 

sucesso; disse ao Presidente que queria concluir sua fala fazendo um alerta, e 

que eles sabiam que todos esses maus elementos, desviados do bom padrão de 

conduta social, que operavam nesses morros do Rio de Janeiro, certamente, eles 

bateriam em fuga, e iriam procurar outros lugares, e certamente, também, disse 

ao Sr. Presidente, que depois disso eles não se tornariam cidadãos 

trabalhadores, não estariam pensando em sair do Rio de Janeiro para outras 

cidades, para trabalhar, para constituir família, para ser, realmente, um cidadão, 

e que ficava aí um alerta para que todas as cidades estivessem em estado de 

vigília para identificar o risco que existia de outras cidades serem invadidas por 

essas pessoas; disse das cidades estarem atentas e preparadas para repulsarem 

essas pessoas; desejou boa noite a todos e agradeceu; a  seguir, tomaria a 
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palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Neto que a passou; tomou a palavra o Sr. 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri que cumprimentou a todos, em especial aos 

estudantes e aos professores responsáveis do EJA, ali presentes naquela noite; 

disse que era legal estar na Casa assistindo àqueles trâmites que se passavam na 

Sessão Ordinária, porque muitos não sabiam o que era uma Sessão Ordinária e 

que era diferente do que era dito lá fora, e que eles vendo, enxergando, tinham 

uma outra imagem do que era uma sessão ordinária; disse, a seguir, de, 

primeiramente, parabenizar a todos os componentes desta Casa de Leis pela 

brilhante Sessão Solene de comemoração dos vinte anos da Lei Orgânica de 

Jaguariúna, que tinha sido na quinta-feira anterior, e que tinham sido momentos 

de muita emoção, ex Prefeito, Vereadores da época, tinham sido 

homenageados, e que tinha sido uma noite memorável, e também, ali, 

parabenizou aos artistas que tinham doados suas obras para esta Casa, 

abrilhantando esses cômodos, e tornando o ambiente mais alegre, aos quais 

fazia uma moção, naquele dia, de congratulações e a todos os artistas que 

tinham deixado na Casa, para sempre, suas obras; disse ter feito, também, uma 

moção de pesar, que no dia anterior, tinham perdido um ex Vereador, foi 

Presidente da Casa, tinha sido Vereador por três mandados, o querido João 

Abobrinha, João Batista Fernandes, e que compartilhava com a moção de pesar 

do Vereador Renê, e também, na semana anterior, ficaram mais tristes, porque 

tinham perdido o primeiro Jornalista da Cidade, Sr. Oliveira Matias, que era um 

dos ícones do jornalismo da Cidade; disse, a seguir, que o assunto em 

evidência, na semana  anterior, era na Educação, o pedido da Secretaria para 

que três escolas do Município pudessem oferecer o Ensino Médio, ao qual fazia 

um requerimento, naquele dia, perguntando algumas coisas, algumas dúvidas: 

de onde tinha emanado tal pedido, se tinha sido o Prefeito, se tinha sido a 

Secretária; quem pediu? Quem assinou? O que vinha a ser, exatamente, tal 

solicitação? O que aconteceria com as escolas estaduais do Município? Qual o 

destino dos professores que ali lecionavam? Os diretores, coordenação, 

servidores etc? As escolas, os professores, foram consultados para tal? Disse 

que a respeito dessa proposta, ele, como professor, educador, não era que ele 

fosse contra isso tudo, era que no momento havia uma série de requisitos 

básicos que o Prefeito tinha que atingir antes de atingir a Escola de Ensino 

Médio; disse que tinham recebido na Casa um abaixo-assinado do bairro 

Tanquinho, o qual vários munícipes estavam requerendo que a  Escola de 

Ensino Médio desse continuidade lá; fez comentários dizendo que acontecia 

que ali tinha a lei do TJSP, e tinha várias coisas as quais a Educação e o 

Prefeito tinha que cumprir, tinha que sanar antes de mexer com o Ensino 
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Médio, e ele tinha que atender, primeiramente, todo déficit de creche na 

Cidade, e que aí já pegava, e que ele tinha ali um cópia que tinha tirado do 

Tribunal de Justiça, mais de trinta e nove processos contra creche, que não 

tinha creche, contra o Prefeito e mais oito contra a Secretária, e que ele não 

estava atingindo o mínimo do Ensino Fundamental; comentou que a lei dizia o 

seguinte para a Cidade de Jaguariúna: oferecer Educação Infantil em creche e 

pré-escolas, com prioridade o Ensino Fundamental, permitindo a atuação em 

outros níveis de ensino, somente quando estiveram atendidas plenamente as 

necessidades de sua área de competência, e com recursos acima de percentuais 

mínimos, vinculados pela Constituição  Federal, a manutenção e o 

desenvolvimento do Ensino; disse que ele tinha que atingir esses pré requisitos, 

e não estava atingindo; entre outras coisas disse que o FUNDEB não podia ser 

usado, e que essas prioridades tinham que ser atingidas antes de mexer; disse 

que ele não era contrário ao Ensino Médio em si, mas era a favor de creches, 

que fossem sanados déficits de todo Ensino Fundamental, todas as prioridades, 

para depois passar para lá; disse que também tinha feito um requerimento sobre 

as marmitas da Cidade, as quais eram distribuídas: quantos servidores se 

serviam lá no Restaurante, quantas marmitas eram oferecidas em cada 

Secretaria, e o que estava acontecendo, era que ele vinha acompanhando e 

recebendo reclamações de todas as Secretarias, era que os  empregados, os 

munícipes que ali atuavam, abriam e cheiravam, e ficavam dizendo que era 

“incomível”; disse que era um dinheiro público, e aí estava sendo caro esta 

licitação que foi ganha pela empresa responsável, e precisavam sanar esse 

acontecimento; disse que mesmo nesta Casa, quantas e quantas marmitas via 

sair, todos os dias, o pessoal levava para dar para animal de estimação, e que 

alguma coisa tinha que ser feita, e que quantos e quantos precisavam aí, 

morriam de fome, e quantas e quantas Secretarias aí jogando essas marmitas 

fora, e que esse desperdício tinham que rever; disse que finalizando, e que 

naquele dia tinha a pauta cheia, e seriam votados vários projetos importantes, 

Orçamento, talvez a Copa São Paulo,  o ônibus a um real, entre outros, e que, 

então, iria ser uma coisa corrida, discutido por eles, Vereadores, e que por 

enquanto era só; a seguir, tomaria a palavra o Sr. Edison Cardoso de Sá que a 

passou; tomou a palavra a Sra. Karina Valéria Rodrigues que cumprimentou a 

todos, dizendo que há dois anos, quando ela foi eleita Vereadora, imaginava 

que a sua função e a função deles, Vereadores, era fazer leis e fiscalizar o 

Executivo, mas, talvez alguém da Prefeitura, do Executivo, talvez não 

entendesse dessa forma; disse que ela acabava de receber uma resposta, via 

ofício, porque há um mês atrás ela tinha perguntado, via requerimento, quem 
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eram os assessores especiais, quanto eles ganhavam, e quanto eles eram, e a 

resposta hoje, era que “a participação dos Vereadores se limitava unicamente ao 

fazer leis”, e que no caso dela querer saber quem eram os funcionários, poderia 

sofrer uma indenização por danos morais e materiais; disse que o que cada um 

fazia com seu dinheiro, era problema de cada um, mas o que se fazia com o 

dinheiro público, era sim um problema deles, como Vereadores, e que ela iria 

fiscalizar isso; perguntou qual o problema que tinha de saber quais eram os 

funcionários que eles pagavam com seus recursos? Disse achar que uma 

resposta, um pouco, disse ao Sr. Presidente, remetia à época da ditadura, que 

não podia perguntar as coisas, e que ela não via motivo nenhum, e que ela 

administrava uma entidade pública, com dinheiro público, e que quisesse saber 

do funcionário, podia perguntar, em vinte e quatro horas estaria na mão deles, e 

falar que eles queriam saber quem eram os assessores especiais, e quanto eles 

ganhavam, e falar que poderiam sofrer uma sanção por danos morais, 

perguntou? Disse que era função deles, sim, da Câmara, fiscalizar, perguntar e 

querer saber para onde iria o dinheiro dos contribuintes; disse que ela entendia 

que a pessoa que tinha escrito isso, realmente, não entendia muito do que estava 

falando, porque ele citava, ali, que o funcionário público comissionado, tinha 

que ter garantida sua privacidade pessoal; disse que ela não queria saber com 

quem ele namorava, com quem ele estava casado, ela só queria saber quem 

eram, onde ia quase uma fortuna todo mês, e vinha uma resposta dessas; disse 

ao Sr. Presidente que ela achava que iria vir a mesma resposta ao nobre 

Vereador Mauricinho sobre as marmitas, porque iria ofender o cozinheiro, e 

que amanhã iam perguntar onde iria o dinheiro e isso feria... como isso feria, 

perguntou? Era dinheiro público, e que eles tinham direito de saber quanto 

custava cada árvore que era plantada, quanto custava cada marmita, e que era 

função deles, e que era lógico, dentro dos trâmites normais e que ela tinha feito 

um requerimento para o Prefeito, e não tinha sido respeitado; comentou que sua 

mãe, que morava longe, diria: “quando a resposta não vem, é porque pode ter 

coisa complicada no meio.” Disse que se alguém achasse que tinha que lhe 

processar por danos morais, por danos materiais, e que se o Presidente não lhe 

deixasse mentir, eles tinham nesta Mesa, nesta Casa, eles tinham um direito de 

perguntar ali, tinham uma autonomia, e eles tinham uma isenção se faltasse o 

respeito; disse que não se podia, de que se agora a função fosse só fazer leis, 

não, era fazer leis, como estava no Regimento Interno e fiscalizar o Executivo, 

fiscalizar qualquer coisa do Executivo, qualquer coisa que fosse do dinheiro 

público; disse que, realmente, achava que um dia, essa resposta manchava a 

democracia da Casa, e que ela iria fazer o requerimento outra vez, e se não lhe 
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respondessem, para isso existia o Ministério Público, e iria pedir ao Ministério 

Público que solicitasse isso, e o que ela não ia, nestes quatros anos de 

Vereadora era aceitar que ela solicitava dentro da lei uma informação do que se 

gastava com o dinheiro publico, e ela não pudesse ter essa resposta e falar que 

não era função deles; disse que para começar, e achava, e voltava a repetir, 

mesmo que não fosse um direito deles, se não tinha nada para ocultar, poderiam 

publicar a lista na frente da Prefeitura, e que não via nenhum problema, e que 

voltava a repetir, disse ao Sr. Presidente, e que eles estavam votando um 

acréscimo de salário para os Guardas Municipais, para os motoristas de 

ambulância, e que tinham assessores, na Cidade, que ganhavam oito mil reais, e 

tinha muitos que trabalhavam, mas tinha muitos que ganhavam oito mil reais e 

nem se faziam presentes na Cidade; disse que achava que, realmente, aquele dia 

um dia triste, numa casa de leis, num momento democrático que o País vivia, 

apresentar uma resposta dessas, e que esperava que o Executivo não fizesse 

mais este tipo de resposta que não colaborava em nada por um estado 

democrático do País, desejou boa noite; a seguir, tomariam a palavra os Srs. 

Maria Nalva Vieira Gama, Rainero Venturini  e Rubens das Virgens, que a 

passaram. Terminado o Expediente, o Sr. Presidente suspendeu a sessão por 15 

(quinze) minutos, conforme determinava o Art. 149, Parágrafo Único, do 

Regimento Interno. Terminado o prazo concedido, o Sr. Presidente reabriu a 

Sessão determinando a feitura da chamada, onde foi anotada a presença dos 

seguintes Srs. Vereadores: Airton Braulino Jorge, Alfredo Chiavegato Neto, 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, Edison Cardoso de Sá, Fábio Augusto Pina, 

Karina Valéria Rodrigues, Maria Nalva Vieira Gama, Rainero Venturini, e 

Rubens das Virgens. Encontrava-se em licença de Vereador, conforme o Art. 

311, V, do Regimento Interno, combinado com o Art. 22, II, “a” da Lei 

Orgânica do Município, a Senhora Rita de Cássia Siste Bergamasco. 

Constatado número regimental, o Sr. Presidente deu início à Ordem do Dia: 

primeiramente, dos Srs. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, Alfredo Chiavegato 

Neto, Karina Valéria Rodrigues e Airton Braulino Jorge foi apresentado 

Requerimento de Urgência Especial, para que o Projeto de Lei que dispõe sobre 

autorização ao Executivo para repassar recursos financeiros, a título de 

contribuição, à Associação Comercial e Industrial de Jaguariúna – ACIJ, 

encaminhado a Casa  através do Ofício DER nº 103/2010, fosse apreciado em 

Única Discussão, naquela sessão; em discussão e votação o requerimento, foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos; a seguir, o Sr. Presidente designou 

o Vereador Rubens das Virgens como relator especial para exarar parecer ao 

referido projeto, motivo pelo qual suspendeu a sessão; decorrido o prazo 
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necessário para a feitura do parecer, o Sr. Presidente reabriu a sessão, 

determinando a leitura do Parecer do Relator Especial designado; a seguir, em 

Única Discussão foi apreciado o Projeto de Lei nº 064/2010, do Executivo 

Municipal, que dispõe sobre autorização ao Executivo para repassar recursos 

financeiros, a título de contribuição, à Associação Comercial e Industrial de 

Jaguariúna – ACIJ(Quorum de deliberação: maioria simples: Art. 49,  “a” § 1º 

do R.I.). Em discussão e votação, foi o referido projeto aprovado por 

unanimidade de votos; a seguir, dos Srs. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, 

Alfredo Chiavegato Neto e Karina Valéria Rodrigues foi apresentado 

Requerimento de Urgência Especial, para que o Projeto de Lei que dispõe sobre 

autorização ao Poder Executivo Municipal para concessão de pro labore, no 

exercício de 2011, aos servidores públicos estaduais ocupantes do cargo 

público de policial militar, na forma que especifica, encaminhado a Casa  

através do Ofício DER nº 106/2010, fosse apreciado em Única Discussão, 

naquela sessão; em discussão e votação o requerimento, foi o mesmo aprovado 

por unanimidade de votos; a seguir, o Sr. Presidente designou o Vereador 

Airton Braulino Jorge como relator especial para exarar parecer ao referido 

projeto, motivo pelo qual suspendeu a sessão; decorrido o prazo necessário para 

a feitura do parecer, o Sr. Presidente reabriu a sessão, determinando a leitura do 

Parecer do Relator Especial designado; a seguir, em Única Discussão foi 

apreciado o Projeto de Lei nº 065/2010, do Executivo Municipal, que dispõe 

sobre autorização ao Poder Executivo Municipal para concessão de pro labore, 

no exercício de 2011, aos servidores públicos estaduais ocupantes do cargo 

público de policial militar, na forma que especifica (Quorum de deliberação: 

maioria simples: Art. 49,  “a” § 1º do R.I.). Em discussão e votação, foi o 

referido projeto aprovado por unanimidade de votos;  A seguir, em Única 

Discussão foram apreciados: 1. Projeto de Decreto Legislativo nº 011/2010, da 

Mesa da Câmara Municipal, que dá nova redação ao art. 2º do Decreto 

Legislativo nº 92, de 08/04/91, que dispõe sobre homenagem aos Ex 

Combatentes da Força Expedicionária Brasileira-FEB. (Quorum de deliberação: 

maioria simples: Art. 49,  “a” § 1º do R.I.). Primeiramente, foi feita a leitura do 

Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de Constituição, Justiça e 

Redação e de Orçamento, Finanças e Contabilidade. Em Discussão e votação 

foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos. 2. Projeto de Resolução 

n°005/2010, da Mesa da Câmara Municipal, que dispõe sobre substituição dos 

Anexos nº I e II da Resolução nº 103, de 03 de março de 2000. (Quorum de 

deliberação: maioria absoluta: Art. 50,  § 1º, III do R.I.).Primeiramente, foi feita 

a Leitura do Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de Constituição, 
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Justiça e Redação e de Orçamento, Finanças e Contabilidade. Em Discussão e 

votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; a seguir, o Sr. 

Presidente suspendeu a sessão para alguns esclarecimentos e feitura de emendas 

ao Projeto de Orçamento; decorrido o prazo necessário para os esclarecimentos  

e feitura de emendas, o Sr. Presidente reabriu a sessão colocando para 

apreciação, em Primeira Discussão, os seguintes projetos: 1. Projeto de Lei 

Complementar nº 017/2010, do Executivo Municipal, que dispõe sobre o Mapa 

Genérico de Valores e fixa os critérios de apuração do Valor Venal dos Imóveis 

para efeitos de cálculo do Imposto Sobre a Propriedade Predial e Territorial 

Urbana, no exercício de 2011, e dá outras providências. (Quorum de 

deliberação: maioria absoluta: Art. 50,  § 1º, I do R.I.  cc Art. 42 da LOM) 

Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer Conjunto das Comissões 

Permanentes de Constituição, Justiça e Redação e de Orçamento, Finanças e 

Contabilidade; em discussão e votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade 

de votos; 2.  Projeto de Lei nº 044/2010, do Executivo Municipal, que estima a 

RECEITA e fixa a DESPESA do Município e do Serviço de Água e Esgoto – 

SAE, para o exercício de 2011. (Quorum de deliberação: maioria absoluta: Art. 

50,  § 1º, VIII do R.I. ). Primeiramente, foi feita a Leitura do da Comissão 

Permanentes de Orçamento, Finanças e Contabilidade, apresentando a seguinte 

Emenda: Emenda nº 001: no art. 3º, onde se apresenta o desdobramento do 

quadro da Despesa, denominado “Programa de Trabalho e Natureza da 

Despesa”, Administração Direta – 2-Poder Executivo – 07 – Turismo e Cultura, 

onde se lê R$ 4.057.773,00, leia-se R$ 9.057.773,00. Em Discussão, pediu a 

palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Neto que cumprimentou a todos, dizendo que 

aquela emenda apresentada pela Comissão, e que houve um erro de digitação 

na elaboração da peça orçamentária, e falava-se lá que o valor orçado para 

Cultura e Turismo era de quatro milhões e as demais cifras, e que não eram 

quatro, eram nove, e tinha sido digitado errado, e no fazer as emendas eles 

tinham percebido isso e colocaram no parecer, e que na verdade tinha sido um 

erro de digitação, e que a peça orçamentária estava, realmente, com nove 

milhões a verba do turismo, e estava escrito quatro, num outro 

desmembramento da peça orçamentária, e que tinha sido só um erro de 

digitação, era só para acertar. A seguir, em votação a emenda, foi a mesma 

aprovada por unanimidade de votos; a seguir, foram apresentadas e apreciadas 

as seguintes emendas: Emenda nº 002, do Sr. Alfredo Chiavegato Neto: 

remaneja-se R$ 700.000,00 (setecentos mil reais) do órgão Governo – Outros 

Serviços de Terceiros – Pessoa Jurídica – 33.90.39, para o órgão Gestão Social 

e Cidadania – Outros Serviços de Terceiros – Pessoa Jurídica – 33.90.39, para 
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fins de implementação do projeto “Bolsa Creche”, em discussão e votação, foi a 

emenda aprovada por unanimidade de votos; Emenda nº 003, dos Srs. Antonio 

Mauricio Cordeiro Hossri e Alfredo Chiavegato Neto: remaneja-se R$ 

1.000.000,00 (um milhão de reais) do órgão Governo – Outros Serviços de 

Terceiros – Pessoa Física – 33.90.39, para o órgão Educação – Ensino 

Fundamental – Obras e Instalações – 44.90.51, para fins de construção de 

escolas nos Bairros Silvio Rinaldi e Jardim Europa; em discussão e votação, foi 

a emenda aprovada por unanimidade de votos; Emenda nº 004, dos Srs. Karina 

Valéria Rodrigues, Airton Braulino Jorge e Fábio Augusto Pina: remaneja-se 

R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais) do órgão Turismo e Cultura – Outros 

Serviços de Terceiros – Pessoa Jurídica – 33.90.39, para o órgão Juventude, 

Esportes e Lazer – Outros Serviços de Terceiros – Pessoa Física,  para fins de 

implementação do projeto “Bolsa Atleta”; em discussão e votação, foi a 

emenda aprovada por unanimidade de votos; Emenda nº 005, dos Srs. Karina 

Valéria Rodrigues, Fábio Augusto Pina e Airton Braulino Jorge: remaneja-se 

R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais) do órgão Turismo e Cultura – Outros 

Serviços de Terceiros – Pessoa Jurídica – 33.90.39, para o órgão Saúde – 

Equipamento e Material Permanente – 44.90.52, para fins de aquisição de um 

aparelho de tomógrafo; em discussão e votação, foi a emenda aprovada por 

unanimidade de votos; Emenda nº 006, do Sr. Airton Braulino Jorge: remaneja-

se R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais) do órgão Turismo e Cultura – Outros 

Serviços de Terceiros – Pessoa Jurídica – 33.90.39, para o órgão Defesa Social 

– Vencimentos e Vantagens Fixas – 31.90.11, para fins de concessão de pro 

labore aos vigilantes patrimoniais e vigias, num percentual de 50% do salário 

relacionado ao cargo de guarda municipal; em discussão e votação, foi a 

emenda aprovada por unanimidade de votos; Emenda nº 007, dos Srs. Airton 

Braulino Jorge, Karina Valéria Rodrigues e Fábio Augusto Pina: remaneja-se 

R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais) do órgão Turismo e Cultura – Outros 

Serviços de Terceiros – Pessoa Jurídica – 33.90.39, para o órgão Saúde – 

Vencimentos e Vantagens Fixas – 31.90.11, para fins de concessão de pro 

labore aos técnicos de enfermagem que prestam serviço nas ambulâncias, num 

percentual de 50% de seu próprio salário; em discussão e votação, foi a emenda 

aprovada por unanimidade de votos; Emenda nº 008, dos Srs. Airton Braulino 

Jorge, Karina Valéria Rodrigues, Fábio Augusto Pina e Antonio Mauricio 

Cordeiro Hossri: remaneja-se R$ 1.500.000,00 (um milhão quinhentos mil 

reais) do órgão Turismo e Cultura – Outros Serviços de Terceiros – Pessoa 

Jurídica – 33.90.39, para o órgão Juventude, Esporte e Lazer – Equipamentos e 

Material Permanente – 44.90.52, para fins de reforço de investimento no 
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desenvolvimento do esporte no Município; em discussão e votação, foi a 

emenda aprovada por unanimidade de votos.  A seguir, foi apreciado o Projeto 

de Lei nº 044/2010, do Executivo Municipal, que estima a RECEITA e fixa a 

DESPESA do Município e do Serviço de Água e Esgoto – SAE, para o 

exercício de 2011. Em discussão, pediu a palavra ao Sr. Alfredo Chiavegato 

Neto que cumprimentou a todos, dizendo que só queria justificar seu voto, que 

seria contrário à peça orçamentária, em virtude de achar que o valor estar 

superestimado, e que queria ali só declarar seu voto que seria contrário pelo que 

tinha sido apresentado pela Administração; agradeceu.Terminada a Ordem do 

Dia, o Sr. Presidente deu início à Explicação Pessoal dos Senhores Vereadores, 

que se manifestariam sobre atitudes pessoais assumidas durante a Sessão ou no 

exercício do mandato (Art. 168, R.I.): pela ordem, tomou a palavra o Sr. 

Alfredo Chiavegato Neto que cumprimentou a todos, novamente, dizendo de 

aproveitar na Explicação Pessoal e dizer à Colega Karina, em resposta que ela 

teve ao requerimento, em relação às informações que ela tinha solicitado à 

Prefeitura Municipal, e o mesmo ter informado à Vereadora de uma possível 

penalidade, até criminal, em a Vereadora exigir este tipo de informação, e que 

ele gostaria só de informar à Vereadora que a Lei Orgânica, no seu artigo 

dezenove, dizia que “os Vereadores são invioláveis no exercício de seu 

mandato e na circunscrição do Município, por suas opiniões, palavras e votos.” 

Portanto, disse à Vereadora que era para ela desempenhar seu trabalho 

tranquilamente, porque tudo o que eles falavam na Casa e opinava, não era 

pacífico de nenhuma represária e que eles tinham imunidade para isso, dentro 

do Município, e que se alguém quisesse tolhir o direito de trabalhar da 

Vereadora, não era para ela se preocupar com isso, eles tinham que, realmente, 

de exercer o trabalho deles, o papel deles, da maneira mais tranquila possível, e 

que gostaria só dizer à Vereadora que quem tinha feito o parecer encaminhando 

esse ofício a Casa, realmente, não tinha tido o mínimo de senso de olhar a Lei 

Orgânica que dizia das prerrogativas, da liberdade dos Vereadores, ainda mais 

hoje em dia, que se tinha a Democracia, realmente, prevalecendo e iria 

continuar cada vez sendo mais aberta, dando esse direito deles questionaram 

qualquer coisa, principalmente, no Município; disse à Vereadora que, 

realmente, desempenhasse seu trabalho; agradeceu. Terminada a Explicação 

Pessoal, o Sr. Presidente encerrou a Sessão, convocando a próxima Sessão 

Ordinária para o dia quatorze de dezembro de dois mil e dez, terça-feira, com 

início determinado para às dezenove e trinta horas, dando início, a seguir, à 

Tribuna Livre. Nada mais havendo a tratar, lavrei a presente ata que, lida e 

achada conforme, vai devidamente assinada. 
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Referente à Ata da 28ª Sessão Ordinária, realizada em 1º de dezembro de 2010.- 
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